
Observations du registre d’enquête publique 

 
Observation 1 

Observation de M. LOUBETY Bertin 

• L’assainissement (station d’épuration) était prévu dans le mandat de Maire Testor 
pour recevoir une laiterie. Je pense que sa capacité est toujours suffisante. 

• Quand ITA existait cette usine était classée SEVESO, suite à mon départ à la retraite 
comme j’étais instructeur des permis de construire je ne sais pas si cela a été 
supprimé. 

• L’alimentation en eau sera-t-elle toujours suffisante ? 

 

 

 


